



Juhuu - Unser Container steht,
v.l.n.r.: Hr. Lindges, K. Helmke,
W. Lohmann, D. Schmidt, R. Lohmann

Über unser ereignisreiches Radfahrsschuljahr 2019 habt ihr ja schon in der Frühjahrssausgabe gelesen. Auch in 2020 bleibt es weiter spannend. Wie berichtet hat der Pavillon die stürmischen Zeiten letztes Jahr auf dem Übungsplatz in Rath nicht überlebt.

Und so haben wir nach einem gebrauchten Container als unser neues Zuhause Ausschau gehalten. Nach einer kleinen Recherche wurden wir schließlich in Reisholz fündig. Der in ADFC-orange gehaltene Container sprang uns direkt ins Auge. Er bietet ausreichend Platz für unsere Räder und Übungsmaterial. So haben wir schließlich nach kurzer Bedenkzeit zugeschlagen und damit das Ende des letztjährigen Zeltprovisoriums eingeläutet.

Pünktlich zum Radfahrsschulsaisonstart im März wurde der Container dann nach Rath geliefert. Dirk Schmidt unterstützte uns dabei tatkräftig. Er verlegte zunächst die Grundplatten, auf denen der Container sicher zum Stehen kommen sollte. Herr Lindgens von der Lieferfirma Asph hatte nun im wahrsten Sinne des Wortes alle Hände voll

zu tun, den Container auf dem engen Raum zu rangieren und auf dem zugewiesenen Platz passgenau abzusetzen. Auch hier packte Dirk erneut schwungvoll mit an und verhalf abschließend der Eingangstür noch zu einem einbruchssicheren Schloss. So befand sich nun zu unserer Freude der Container einsatzbereit an Ort und Stelle.

Zwei Wochen später ging es dann an den Transport unserer Radfahrschulräder samt Übungsmaterial aus der Siemensstraße nach Rath. Dank eines Bekannten der Familie Lohmann konnten wir das kostenfrei und recht komfortabel mit dessen Lastwagen durchführen.

Jetzt stand dem Start der Radfahrsschulsaison nichts mehr im Wege. Nichts mehr? Leider doch: Corona machte uns einen Strich durch die Planung. Daher mussten wir alle geplanten Wochenendkurse der Radfahrsschule absagen. Mit Lockerung der Corona-Auflagen bieten wir jedoch seit Ende Mai mehrmals in der Woche Einzeltrainings an, die gut angenommen werden. Der Container leistet uns hierbei bereits gute Dienste.

Wochenendkurse werden wir ab August mit

reduzierter Teilnehmerzahl wieder anbieten. Sobald die Termine feststehen, findet ihr sie unter bit.ly/ADFCSchule. Wir freuen uns schon jetzt auf den Neustart.

Was gibt's noch dieses Jahr?

Ein Fahrsicherheitstraining, das wir mit der evangelischen Kirche für den Sommer geplant hatten, entfällt leider aufgrund Corona, ist aber schon für 2021 vorgemerkt. Eine weitere Anfrage einer Firma mussten wir daher leider auch absagen.

Das ursprünglich am 08.05.20 geplante „Fahrsicherheitstraining Lastenrad“ der Mobilitätspartnerschaft Düsseldorf, in der der ADFC Mitglied ist, wurde auf Freitag, den 25.09.20 verschoben. Ab 14 Uhr können ADFC-Mitglieder die eigene Fahrsicherheit auf dem Lastenrad kostenfrei üben. Anmeldungen und Infos unter mobilitaetspartnerschaft@duesseldorf.de oder telefonisch 0211/89-21060.

2020 ist also ein ebenso bewegtes Jahr für unsere Radfahrsschule wie schon 2019. ■

Klaus Helmke



Unser neues Zuhause im Landeanflug



So viele Räder haben Platz im Container